

学校だより

四恩の森

令和5年度

第10号

令和6年1月23日新

田子町立田子小学校

教育目標	【夢をもち 自分を高める子】	(知)
学校目標	【自他の考えを認め合い 学ぶ子の育成】	(徳)
	【相手の立場や気持ちを考えて行動する子の育成】	(徳)
	【めあてをもって 心と体を鍛える子の育成】	(体)

新しい年を迎えて

校長 向井 美香子



2024年、新しい年が始まりました。昨年は、保護者の皆様をはじめ、地域の皆様には、本校教育活動にご支援ご協力を賜りまして、誠にありがとうございました。本年も、教職員一同力を合わせて、子どもたちの健やかな成長と地域とともに歩む教育活動を推進してまいります。今後とも皆様のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

さて、年明けの1月1日夕方、石川県能登で震度7を観測する地震、翌日2日は羽田空港での航空機の衝突事故と続き、一瞬にして災害の恐ろしさ・事故の恐ろしさを感じ、被害に遭われた方々の心中を思うと複雑な思いにかられます。地震の被害が大きかった町では、小中学校の一部は避難所となっており、地震から3週間たってやっと授業が再開、そして、中学生の集団避難も始まり、避難先での授業も再開されました。友達と離ればなれになった子どもたちの切なる思いを聞いたり、レトルトではあるけれど笑顔で給食を食べている様子を見たりすると、学校という場が子どもたちにとって、とても大切な場であることが伝わってきます。一日でも早く元の学校生活を取り戻してほしいと願うばかりです。

一瞬にして、平凡な日常が奪われてしまうニュースが続きましたが、世界の状況も残念ながら、争いが続いていることに変わりはありません。始業式では、当たり前前に生活できていることに感謝しようと伝えました。当たり前前に生活しているこの日常こそ、尊いものだと感じる毎日です。三食のご飯が食べられること、仲間がいること、帰る家があること、そして、家族がいること。どれも当たり前のことではなくて、尊いものであり、感謝しなければならないのだと、改めて思います。世界には、過酷な環境の中で生活している子がたくさんいます。でも、希望を失うことなく、今日一日を精一杯生きている子もたくさんいます。わたしたちも、「当たり前」のことに「感謝の気持ち」をもてると、困難なことがあっても前向きにがんばることができそうです。

令和5年度も残り3ヶ月となりました。短い三学期は、どの学年においても次の学年への大切な時期なので、子どもたち一人一人が新しいステージの準備期間としてスタートできたと思います。4月から取り組んできた学習内容を振り返るとともに、発達段階に応じた思いやりや優しさなども身に付けられるよう指導していききたいと思います。皆様のご支援とご協力をお願いいたします。

クラブ活動っておもしろそう!!



1月17日(水)に3年生対象のクラブ見学会が行われました。田子小学校には現在「スポーツ」「パソコン・実験」「ものづくり」「イラスト」の4つのクラブがあり、月に2回ほど4年生以上が活動を行っています。今回は、3年生を4つのグループに分け、ローテーションしながら4つのクラブを見学しました。



パソコン・実験

クラブ

スライムづくりの様子を見学しました。実験好きにおすすめです。



スポーツクラブ

今日はバドミントン。実際にラケットを持たせてもらい、体験できた子もいました。



ものづくりクラブ

上級生と一緒にプラ板に絵を描き、キーホルダーを作る体験をしました。



イラストクラブ

思い思いに、好きなイラストを描く体験をしました。やはりポケモンが多い!?



「3年生クラブ見学」の感想

- ・スライムは、さわるとべたべたしてなくて、気持ちよくつめたかったです。
- ・バドミントンはむずかしかったけど、またやりたいと思いました。
- ・イラストクラブでねこの絵をかかせてもらいました。とても楽しかったです。
- ・プラばんに絵をかいてキーホルダーを作っていて「いいな～」と思いました。

栄養教諭の小向先生から「食育指導」をしていただきました

1月18日(木)に、3年生が栄養教諭の小向先生から「おやつのはなし」というテーマで食育指導を受けました。3年生の皆さんにとって心に響くお話しとなったようです。



「食育指導」の感想より

- ・これからは、おかしりのりょうを考えることと、そのおかしにどのくらいさとうが入っているか考えながら食べたいです。食べ方ピラミッドを守りながら、朝、昼、夜のご飯を食べていきたいです。
- ・おやつは、たくさんのお砂糖と、チップス系だと油や塩が多いことがわかったので、毎日気をつけて少しずつ食べたり、飲んだりしたいです。
- ・さとう、油やしおを使った食べ物やジュースを食べすぎたり飲みすぎたりすると、とうような病、心そう病、高けつあつになることがわかりました。

1・2月の行事予定

1月

- 24日(水) 委員会(組織会4・5年) 6年6時間目授業
- 26日(金) 6年スキー教室(6年生のみ弁当持参)
- 29日(月) 神楽練習、口座引落日
- 30日(火) なかよし班集会
- 31日(水) 4~6年6時間授業 つきやま編集会議18:30~(会議室)

2月

- 1日(木) CRT学力検査:国、理、英
- 2日(金) CRT学力検査:算、社 新入学児童保護者説明会
- 5日(月) 神楽練習、田子中新入学保護者説明会(田子中)13:45~受付開始
- 6日(火) スクールカウンセラー来校
- 7日(水) 委員会活動
- 10日(土) 町スキー講習会(予定)
- 11日(日) 建国記念の日(休業)
- 12日(月) 振替休日(休業)
- 14日(水) クラブ活動(反省)
- 15日(木) 幼・こども園・小交流会(1年生)
- 16日(金) なわとび大会(10:05~12:00) 体育館
- 19日(月) 神楽練習
- 20日(火) なかよし班集会
- 21日(水) 委員会活動
- 22日(木) 大掃除、ワックスがけ(5時間授業)
- 23日(金) 天皇誕生日(休業)
- 26日(月) 神楽集会、キャリアパスポート週間~3/1
- 27日(火) スクールカウンセラー来校
- 28日(水) 4~6年6時間授業
- 29日(木) 6年生を送る会

先輩方が中学校生活を教えてください!

2月6日(火)に田子中学校の代表のみなさんが来校し、6年生を対象に、中学校生活を説明してくれることになっています。先輩たちがどういう説明をしてくれるのか、今から楽しみです。例年、親子で中学校の新入生説明会に参加していたようですが、今年度から、保護者と児童を別日に設定して実施することとなりました。

マチコミメールの開封確認のお願い

田子小学校では、マチコミメールを使って情報配信を行っています。メールをご覧になったら、必ず開封確認をするようお願いいたします。最近、1月18日(木)に配信しております。万一届いていない場合は学校までお知らせください。引き取り下校等の重要な情報も、まずはマチコミメールで配信します。